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Tan solo un aspirante se ha registrado para la ASM 

Viernes, límite para registro para aspirantes a la ASM 
Solo Se Ha Registrado Un Aspirante En La Convocatoria Para Auditor Superior De 
Michoacán 

El PAN sin perfiles para la ASM 
Quadratín, Cuarto Poder, Changoonga, UrbisTV 

https://www.quadratin.com.mx/politica/tan-solo-un-aspirante-se-ha-registrado-para-la-asm/  
https://cuartopodermichoacan.com/viernes-limite-para-registro-para-aspirantes-a-la-asm/  

https://www.changoonga.com/solo-se-ha-registrado-un-aspirante-en-la-convocatoria-para-auditor-
superior-de-michoacan/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/el-pan-sin-perfiles-para-la-asm.html  
A seis días de que abrió la convocatoria para los ciudadanos interesados en el cargo de Auditor 
Superior de Michoacán únicamente se ha registrado Moisés Pardo, informó el presidente de la 

Mesa Directiva José Antonio Salas, instancia donde se lleva el registro de los aspirantes. El 
diputado de Acción Nacional dijo desconocer que la posición será para el Partido Acción Nacional 
porque la Junta de Coordinación Política no ha decidido para quien será y ya se ha mencionado a 

varios candidatos como Carlos Quintana, Miguel Ángel Chávez e Ignacio Alvarado pero ninguno de 
ellos se ha registrado. 
 

Continúan “Tiradas En La Hamaca”, Comisiones Legislativas 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-continuan-tiradas-en-la-hamaca-comisiones-legislativas/  

Luego de un exhorto que envío el Presidente de la Mesa Directiva, Antonio Salas Valencia, a 
presidentes de las comisiones legislativas para que se pusieran a trabajar, el diputado señaló que 
si han avanzado las agrupaciones con iniciativas pendientes, sin embargo dijo que aún hay varias 

comisiones sin reunirse. “Se ha visto en las propias sesiones que hay más dictámenes, de las 
propias comisiones, no de todas, pero ya hay un avance importante sí se dio respuesta a este 
llamado”, añadió. Ante la posibilidad que algunos presidentes de comisiones sean mayoriteados, 

como ya se advirtió en la Comisión Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente, Salas Valencia, opinó 
que no es lo más correcto, pero es una opción. 

 

Diputados Mayoritearán A Mayela Salas Ante Falta De Interés En Prohibir Bolsas 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-mayoritearan-a-mayela-salas-ante-falta-de-
interes-en-prohibir-bolsas/  

Diputados integrantes de la Comisión de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente podrían 
mayoritear a la presidenta de la agrupación Mayela Salas Saenz, ante el poco interés de la 
Congresista por avanzar en las iniciativas para prohibir las bolsas en Michoacán. La Diputada Lucila 

Martínez Manríquez, detalló que según el calendario de la Legisladora morenista, será hasta 
septiembre cuando se dictaminen las incitativas, cuando ya cuenta con trabajo previo. Mencionó 
que, ante esta situación, su equipo le presentará un dictamen para su aprobación, de rechazarlo, 

podría pasarlo por mayoría. 
 
Las seis iniciativas que ha presentado Ernesto Núñez a favor del medio ambiente no 

han sido dictaminadas 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/las-seis-iniciativas-que-ha-presentado-ernesto-nunez-
a-favor-del-medio-ambiente-no-han-sido-dictaminadas.htm  

Las declaraciones vertidas por Mayela del Carmen Salas Sáenz, en el sentido de que lo único que 

https://www.quadratin.com.mx/politica/tan-solo-un-aspirante-se-ha-registrado-para-la-asm/
https://cuartopodermichoacan.com/viernes-limite-para-registro-para-aspirantes-a-la-asm/
https://www.changoonga.com/solo-se-ha-registrado-un-aspirante-en-la-convocatoria-para-auditor-superior-de-michoacan/
https://www.changoonga.com/solo-se-ha-registrado-un-aspirante-en-la-convocatoria-para-auditor-superior-de-michoacan/
http://www.urbistv.com.mx/politica/el-pan-sin-perfiles-para-la-asm.html
https://www.changoonga.com/michoacan-continuan-tiradas-en-la-hamaca-comisiones-legislativas/
https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-mayoritearan-a-mayela-salas-ante-falta-de-interes-en-prohibir-bolsas/
https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-mayoritearan-a-mayela-salas-ante-falta-de-interes-en-prohibir-bolsas/
http://www.noventagrados.com.mx/politica/las-seis-iniciativas-que-ha-presentado-ernesto-nunez-a-favor-del-medio-ambiente-no-han-sido-dictaminadas.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/las-seis-iniciativas-que-ha-presentado-ernesto-nunez-a-favor-del-medio-ambiente-no-han-sido-dictaminadas.htm


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
tiene Ernesto Núñez Aguilar de ecologista es el partido, el político se mostró extrañado puesto que 
nunca la ha „grillado‟, “ella dice que actúo con dolo, pero, con todo respeto: si no entiende del 
proceso legislativo, pues yo le ayudo con mucho gusto…yo la invito a que mejor se ponga a 

trabajar”. En ese sentido, mencionó que la comisión de desarrollo sustentable y medio ambiente 
que preside Salas Sáenz, pese a que se indica en la ley orgánica que se debe sesionar una vez al 

mes “ella ha convocado solo tres veces; las iniciativas tienen que ser dictaminadas en un lapso de 
90 días y si no, se debe pedir prórroga, pero no ha ocurrido ni una cosa ni la otra”. 
 

En el segundo año legislativo, frente a la Jucopo, el PAN cuidaría al Congreso: Javier 
Estrada 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/en-el-segundo-ano-legislativo-frente-a-la-jucopo-el-

pan-cuidaria-al-congreso-javier-estrada.htm  
Para el segundo año de la legislatura que inicia el 15 septiembre se habla de que el Partido Acción 
Nacional (PAN) encabezaría la Junta de Coordinación Política, por lo que esta presidencia recaería 

en el actual coordinador parlamentario Javier Estrada Cárdenas “a nosotros nos interesa ya 
presidir la junta…tendríamos que dar orden al congreso, nos da certeza a todos y libertad para 
tener actividad legislativa clara”. En caso de llegar a la Jucopo, Estrada Cárdenas le daría un orden 

y cuidaría al congreso “trabajas con puros líderes y se trata de darle un orden, porque las 
decisiones son ponderadas, de acuerdo a la representación de cada uno de los liderazgos; la 
conducción depende de todos, no de un solo individuo…nosotros nos comprometemos que, de 

llegar, trabajaremos de la mejor manera”. 
 

Costó 450 mil pesos el Primer parlamento infantil 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/costo-primer-parlamento-infantil-450-mil-pesos/  

El costo del Primer Parlamento Infantil tuvo un costo 450 mil pesos, informó la presidenta del 

comité organizador Yarabi Ávila, monto muy por debajo de lo que han costado los parlamentos 
juveniles. La legisladora del Partido Revolucionario Institucional indicó que el gasto más alto fue el 

del hospedaje de una noche para 68 niños que vinieron de diversos municipios y cada habitación 
costó alrededor de mil pesos, la cena que se les ofreció, una camiseta, un pin y un pequeño 
detalle que consistió en libretas, un cuento, una lapicera y unos colores. 

 

Presentarán iniciativa para reestructurar el CPC 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/presentaran-iniciativa-para-reestructurar-el-cpc/  

Los integrantes del Comité de Participación Ciudadana (CPC) del Sistema Estatal Anticorrupción 
(SEA) presentaron una iniciativa de ley para reestructurar la integración del Comité Coordinador, 

las atribuciones del CPC, la organización interna de la Secretaría Ejecutivo y el alcance de las 
recomendaciones que emite. El presidente del CPC, Juan José Tena, consideró que a año y medio 
de haber entrado en vigor la Ley del SEA ha quedado demostrado que el CPC es tan horizontal que 

no se puede avanzar y la reforma va orientada a que se constituya en un engrane que haga 
funcionar al sistema de manera ágil. 
 

En disposición Morón de presentar programa de iluminación ante Congreso 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/municipios/morelia/en-disposicion-moron-de-presentar-programa-
de-iluminacion-ante-congreso/  
Raúl Morón, alcalde de la capital michoacana, aseveró que está en la disposición de acudir ante el 

Congreso del Estado para presentar el programa Juntos Iluminando Morelia, para la renovación de 
la red de alumbrado público de la ciudad. No obstante, para ello se deberán seguir ciertas 

“atenciones y cortesías políticas”, que dejen patente que es invitado a exponer la iniciativa para el 
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conocimiento de los legisladores locales, no citado a comparecer. Ello, luego que fuera convocado 
en mayo pasado por las comisiones unidas de Hacienda y Deuda Pública y de Programación del 
Presupuesto y Cuenta Pública, a fin de dar a conocer el programa de sustitución luminarias 

públicas, y no acudiera al recinto legislativo. 
 

Sin Novedad Adhesión De ADN A Morena; Araceli Saucedo Reyes 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-sin-novedad-adhesion-de-adn-a-morena-araceli-
saucedo-reyes/  
La adhesión de Alternativa Democrática Nacional (ADN) a Morena, estaba anunciado desde que 

decidió renunciar al Partido de la Revolución Democrática (PRD) opinó la Diputada Araceli Saucedo 
Reyes, coordinadora de la bancada perredista en el Congreso del Estado. Señaló que el anuncio 
que hizo la organización este domingo, solo fue de manera formal. “El anuncio ya era de todos 

conocidos, ya se sabía, muchos de ellos son compañeros, son amigos y seguir respetándonos 
como lo hemos hecho, buscar y seguir buscando al interior del congreso la mayor de las 
coincidencias”, dijo. 

 
Si es necesario llamar a comparecer a Godoy Castro que se haga: Soto Sánchez 
Dirigente PRD Se Pronuncia A Favor De Llevar A Comparecer A Godoy Castro 

Grupo MarMor, Changoonga 

https://grupomarmor.com.mx/si-en-necesario-llamar-a-comparecer-a-godoy-castro-que-se-haga-
soto-sanchez/  
https://www.changoonga.com/michoacan-dirigente-prd-se-pronuncia-a-favor-de-llevar-a-

comparecer-a-godoy-castro/  
El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática en Michoacán, Antonio Soto Sánchez 
declaró que está dispuesto a solicitar una comparecencia contra el Secretario de Seguridad 

Pública, José Martín Godoy Castro, debido a los grandes índices de delincuencia en el estado.  “No 
me espanta ni como presidente del partido ni como diputado el que comparezcan, ni les debe de 

preocupar a los funcionarios comparecer ante las soberanías locales y federales dependiendo el 
caso”.  
 

Garantizar que paridad sea efectiva en Michoacán plantea Araceli Saucedo 
Boletín 

Para garantizar que la paridad de género sea efectiva en los órganos democráticos, toma de 
decisiones, en los diversos niveles de gobierno y poderes, la coordinadora del Grupo Parlamentario 
del Partido de la Revolución Democrática (GPPRD), Araceli Saucedo Reyes presentará una 

iniciativa para reformar la Constitución Política del Estado, con lo que Michoacán se continuará 
colocando a la vanguardia en la defensa de los derechos. La paridad, remarcó debe reflejarse en 
los órganos democráticos y en la toma de decisiones, por ello, es que con dicha propuesta que 

presentará ante el Pleno de la LXXIV Legislatura local propondrá que se cumpla dentro de todas 
aquellas instituciones públicas en las que se toman decisiones y con ello, fortalecer lo establecido 
en la Constitución Federal. 

 
Tony Martínez impulsará programa “Techo Digno para Todos” en el distrito de Hidalgo 

Boletín 

Con el objetivo de ayudar a las familias de escasos recursos económicos, el diputado Norberto 
Antonio Martínez Soto, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución 

Democrática (GPPRD) en la LXXIV Legislatura local anunció la puesta en marcha del programa 
“Techo Digno para Todos” a través del cual distribuirá láminas a bajo costo a la población de los 

municipios que conforman el Distrito de Hidalgo. El diputado local informó que se está realizando 
el censo para integrar el padrón de beneficiarios de los programas que impulsa, como es el caso 
de éste, con los cuales se busca contribuir a mejorar las condiciones de vida de las familias de esta 
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región, especialmente en esta temporada de lluvias, en donde cientos de familias están en 
situación vulnerable por no contar con un techo seguro. 
 

Prepara Fermín Bernabé armonización de Paridad de Género 
Boletín 

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de Michoacán prepara la 
armonización de la minuta de reforma constitucional de Paridad de Género en todos los cargos 

públicos de los tres Poderes de la Unión y en los tres órdenes de Gobierno, luego de su reciente 
aprobación por parte de la LXXIV Legislatura. Será el próximo miércoles cuando el diputado 
Bernabé Bahena presente las adecuaciones constitucionales correspondientes, para transitar así a 

la armonización de la reforma de Paridad de Género en Michoacán.  
 
A reforzar campañas para desincentivar consumo de productos chatarra convoca 

Araceli Saucedo 
Boletín 

Un exhorto a la Secretaría de Salud Federal, para que a través de la COFEPRIS, actualice la Norma 
Oficial Mexicana que regula el etiquetado y los criterios del sello nutrimental de los productos 

alimenticios, a fin de generar consciencia sobre los efectos en la salud que genera el consumo de 
productos con altos niveles de azúcares, grasas y sodio, presentará la coordinadora del Grupo 
Parlamentario del PRD en el Congreso del Estado, Araceli Saucedo Reyes. La líder de la bancada 

perredista en la LXXIV Legislatura local, refirió que planteará ante el Pleno que también se exhorte 
a las Secretarías de Salud tanto federal como estatal, para que en el ámbito de sus respectivas 
atribuciones impulsen acciones que fortalezcan las campañas de información, dirigidas 

primordialmente a los niños, sobre los riesgos de consumir ciertos productos, los cuales generan 
problemas de sobrepeso y obesidad. 
 

Que a estudiantes se les libere servicio social, con acciones en pro del medio ambiente 
propone Octavio Ocampo 

Boletín 

Con el objetivo de promover la participación de los estudiantes en actividades que beneficien al 
medio ambiente el diputado Octavio Ocampo Córdova, integrante de la LXXIV Legislatura local 
presentará una iniciativa para reformar la Ley para el Ejercicio Profesional del Estado, para que los 

jóvenes puedan liberar su servicio social con acciones en pro del medio ambiente. El diputado 
integrante del Grupo Parlamentario del PRD en el Congreso del Estado, explicó que dicha iniciativa 
tiene como finalidad que los estudiantes puedan optar por realizar su servicio social en acciones 

para el cuidado y protección del medio ambiente y los interesados, tendrán que hacer entrega de 
sus informes bimestrales sobre lo realizado. 
 

Fortalecer cultura vial, para disminuir accidentes tarea de todos: Lucila Martínez 
Boletín 

Las defunciones por accidentes de tránsito se ubican entre las diez principales causas de muerte 
en el país, ante lo que es urgente fortalecer la cultura vial entre quienes conducen automotores, 
peatones y sociedad en su conjunto, para disminuir los accidentes, subrayó la diputada local 

integrante de la LXXIV Legislatura de Michoacán, Lucila Martínez Manríquez. En el marco de la 
conmemoración del Día Mundial de la Seguridad Vial, el cual tiene como finalidad el generar 
consciencia sobre los principales motivos que pueden detonar un accidente vehicular, la legisladora 

hizo un llamado a los diversos niveles de gobierno a fortalecer las campañas sobre protección vial. 
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MC “sin coaliciones” en el 2021, sólo con los ciudadanos: Luis Manuel Antúnez  

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/10/mc-sin-coaliciones-en-el-2021-solo-con-los-ciudadanos-luis-

manuel-antunez/  
A dos años del siguiente proceso electoral la geografía política en Michoacán sigue cambiando y 
los actores políticos de las distintas fuerzas se alían o rompen relación en función de sus 

respectivos proyectos políticos, frente a esto Movimiento Ciudadano en la entidad ha definido de 
forma tajante que irá sólo y sin coaliciones para los siguientes comicios, donde no sólo se 
renuevan alcaldías, congreso local y diputaciones locales, sino además está en juego la 

gubernatura del estado.  En el proceso electoral pasado Movimiento Ciudadano fue en coalición 
con el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y con el Partido Acción Nacional (PAN), proceso 
del cual los resultados dejaron la experiencia –cuando menos para la representación en 

Michoacán- de no repetir esta fórmula, sino por el contrario reforzar la alianza con los ciudadanos 
y sus causas, aseguró Luis Manuel Antúnez, Delegado Nacional de esta fuerza política en la 
entidad. 

 

“Les dejamos la víbora chillando”, advierte Soto a Morena 

NER 

https://ner.com.mx/news/les-dejamos-la-vibora-chillando-advierte-soto-a-morena/  

Los miembros de ADN que buscan afiliarse a Morena lo hacen por un “hueso político” más que por 

convicción, aseguró el dirigente estatal del PRD 
Morelia, Michoacán a 10 de junio de 2019.- Obtener candidaturas y cargos plurinominales en la 
elección del 2021 es lo que orilló a los miembros de ADN a buscar asilo en Morena, aseguró el 

dirigente estatal del PRD, Antonio Soto Sánchez, por lo que les deseó “que les vaya bien y los 
bendiga Dios”, pero lanzó la advertencia al partido guinda de que dañarán a su partido como 
dañaron al sol azteca. “Les dejamos la víbora chillando, porque chillando se fue a Morena”, 

expresó Soto Sánchez, quien dijo no estar sorprendido de esta decisión, puesto que los que fueran 
parte de esta tribu ex perredista “eran morenos de clóset”, pero se esperaron a las reparticiones 
de candidaturas y espacios plurinominales en 2018. 

 

Urge IEM reformar a favor de los pueblos originarios  

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/urge-iem-reformar-a-favor-de-los-pueblos-originarios.html  

Con un llamado al Congreso del Estado, el consejero presidente del Instituto Electoral de 
Michoacán (IEM), Ramón Hernández Reyes urgió a legislar sobre las elecciones por usos y 

costumbres antes de mayo de 2020, fecha en el que arranca el próximo procesos electoral.  
En entrevista, precisó que esta situación es necesaria para evitar que grupos antagónicos tengan 
confrontaciones al no permitir que los partidos políticos (sistema tradicional) continúen 

gobernando en varios municipios, principalmente en las zonas indígenas de Michoacán, más 
cuando en el 2021 habrá elecciones a presidencias municipales, diputados y gubernatura.  
 

Denuncia PRD a funcionarios por supuestos usos inadecuados de programas federales 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84320-denuncia-prd-a-funcionarios-por-
supuestos-usos-inadecuados-de-programas-federales.html  

La dirigencia estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), interpuso una denuncia en el 
Instituto Nacional Electoral (INE), contra María del Carmen Pille Calderón, enlace de la región 
Puruándiro de la Secretaría del Bienestar, por la presunta utilización de programas sociales para 
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beneficiar a los seguidores del instituto obradorista y candidatear a perfiles. Así lo informó en su 
tradicional rueda de prensa semanal, el líder del sol azteca, Antonio Soto Sánchez al precisar que 
fue el pasado jueves 6 de junio del año en curso que presentaron la queja ante el árbitro electoral 

federal por la utilización de programas y recursos públicos. 
 

La Guardia Nacional será la Border Patrol de Trump en la frontera sur, critica Toño 
Soto 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/648508  

La política exterior de México es un fracaso. Con las negociaciones del fin de semana entre México 

y Estados Unidos, Donald Trump obtuvo un gran acierto electoral y Andrés Manuel López Obrador 
demuestra cada día, ser un presidente indigno para los mexicanos, opinó Antonio Soto Sánchez, 
dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD).En conferencia de prensa, el 

dirigente estatal del Sol Azteca comentó que Donald Trump es capaz de doblar al gobierno 
mexicano con “un tweet”, lo cual genera una percepción de que México tiene una política interior 
de subordinación y humillación.  

 
Auditoría especial para ayuntamientos de Morena por la utilización de recursos 
públicos en actos políticos: Antonio Soto  

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/auditoria-especial-para-ayuntamientos-de-morena-
por-la-utilizacion-de-recursos-publicos-en-actos-politicos-antonio-soto.htm  
Antonio Soto Sánchez, solicitará a la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) vigile al ayuntamiento 

de Tuxpan ante la presunción de haber utilizado recursos públicos para trasladar a militantes de 
Morena para el acto de adhesión realizado este domingo 9 de junio en esta capital “como diputado 
que soy, voy a investigar”, prometió. En rueda de prensa el dirigente estatal del Partido de la 

Revolución Democrática (PRD) dijo que a su ex compañera Miriam Tinoco Soto, quien integra la 
comisión inspectora de la ASM “lo único que le pediría es que no esté para taparle y esconderle los 

desvíos de recursos a los presidentes municipales emanados del PRD, ADN después y Morenos en 
la actualidad, vamos a revisarlos con lupa”. 

 

Notas Gobierno 

 
Silvano, último en aprobación a nivel nacional: México Elige 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/10/silvano-ultimo-en-aprobacion-a-nivel-nacional-mexico-elige/  

El gobernador michoacano, Silvano Aureoles Conejo se volvió a colocar en el último lugar de 
aceptación entre los gobernadores de todo el país. Esto de acuerdo a la encuesta aplicada por 
México Elige, en el periodo del 4 al 8 de junio, con cierre al 9 de junio pasado, aplicado a 10 mil 

987 mexicanos con acceso a la red social de Facebook. Según la medición realizada por México 
Elige, Quirino Ordaz Oppel, gobernador de Nayarit, es el que encabeza la tabla con una 

preferencia de un 72.9 por ciento; seguido por Diego Rodríguez Vallejo, de Guanajuato, quien 
tiene una aprobación de 66.4 por ciento; y, en tercera posición Francisco Domínguez Servín, de 
Querétaro, con un 64.2 por ciento. 

 
Delegados Magisteriales Analizan Reforma 

Radio LZC 

http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/locales/item/3209-delegados-magisteriales-analizan-
reforma.html  

Representantes de la Coordinación Regional de Lázaro Cárdenas Sección XVIII del SNTE- CNTE, 
señalan que la nueva reforma educativa no es acorde con las necesidades educativas. Durante el 

evento los docentesque participaron en primer foro de Análisis de la Nueva Reforma Educativa 
coincidieron en que la ley quedó coja,, por lo cual demandan este más acorde con los nuevos 
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tiempos, por lo que no descartan que la luche en defensa de sus principios continúe. Isidoro 
Castañeda Navarrete mencionó que acordaron darle seguimiento de las demandas magisteriales, 
como los presos políticos y la rectoría del estado, “Necesitamos una Reforma que esté más acorde 

a defender la educación pública y gratuita por lo que la lucha continuará”. 
 

Se buscará intervención del gobierno federal en el Lago de Cuitzeo 
Michoacán en Concreto 

https://michoacanenconcreto.com/se-buscara-intervencion-del-gobierno-federal-en-el-lago-de-
cuitzeo/  
Es necesario implementar acciones de manera urgente para rescatar el Lago de Cuitzeo, ya que el 

nivel de contaminación que se registra pone en riesgo la obtención de agua potable tanto en 
Michoacán como en Guanajuato. En ello coincidieron tanto el presidente municipal de Morelia, Raúl 
Morón Orozco, como alcaldes de los municipios de la Cuenca del Cuitzeo, es decir, Álvaro 

Obregón, Tarímbaro, Huandacareo, Cuitzeo y Acámbaro. Los munícipes acordaron estrategias con 
los gobiernos estatal y federal para buscar recursos y programas que puedan preservar el agua del 

lago, ya que hasta ahora esta cuenca ha sido receptora de deshechos de varios de estos 
municipios, sobretodo, apuntó Morón Orozco, de los que no tienen infraestructura para tratar las 
aguas residuales. 

 
Osvaldo Ruiz, jefe del programa federal para adultos mayores, es acusado de fraude en 
redes sociales 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/648630  

El coordinador del Programa de Atención a Adultos Mayores del Gobierno Federal en Michoacán, 
Osvaldo Ruiz Ramírez, fue denunciado en redes sociales por abuso de confianza y probable fraude 
con una tarjeta de crédito. En un un video que circuló a través de redes sociales, el ciudadano Luis 

Enrique Palma Corona denuncia a Osvaldo Ruíz Ramírez de haberlo defraudado por un total de 18 
mil 596 pesos, lo cual le ha generado daños en su historial crediticio. Relata que en 2017 el 

funcionario federal, y uno de los perfiles que Morena proyecta para Morelia en 2021, acudió a Luis 
Palma para pedirle prestada su tarjeta de crédito, bajo el argumento de que él estaba en el buró 
de crédito. 

 
Anuncia AMLO inversión millonaria de Lakshmi N. Mittal en siderúrgica de Michoacán 
México es un lugar seguro para invertir: Mittal 

MiMorelia, Contramuro 

https://www.mimorelia.com/amlo-se-reune-con-lakshmi-n-mittal-empresario-acerero-mas-

importante-del-mundo/  
https://www.contramuro.com/mexico-es-un-lugar-seguro-para-invertir-mittal/  

“Hay seguridad y confianza de que México es un buen lugar para invertir, estamos comprometidos 
a invertir y crecer en México; queremos producir artículos que sustituyan la importación y que 
creen valor en el país”. Reafirmó el presidente de ArcelorMittal, Lakshmi N. Mittal, quien este lunes 

se reunió con el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, a quien le presentó el 
modelo de negocios que busca implementar la trasnacional en el país y que integra “todos los 
procesos desde la minería, a la producción de acero. Y estamos preparándonos para completar su 

visión y su estrategia para el futuro de México y su gente”.  
 
Tenencia federal podría revivir en 2020 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/tenencia-federal-podria-revivir-en-2020/  
La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) analiza implementar nuevamente el impuesto 
de tenencia vehicular para todo el país. Desde 2007, dicho impuesto se encuentra bajo control de 

cada estado, sin embargo, el subsecretario Arturo Herrera anunció la intención de volverlo federal 
a partir de 2020. Según apunta el subsecretario, uno de los motivos principales de llevar el control 
desde el gobierno federal es que la tenencia vehicular se ha convertido en factor de competencia 
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entre diferentes estados por ver cuál cobra menos, deteriorando la recaudación. Utilizó como 
ejemplo un vehículo con placas de Morelos, donde no se cobra dicho impuesto. 

 

Notas Seguridad 

 
PRD deslinda responsabilidad de Silvano en inseguridad; culpa a federación 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/prd-deslinda-responsabilidad-de-silvano-en-inseguridad-culpa-a-
federacion/  
El dirigente del PRD en Michoacán, Antonio Soto Sánchez, responsabilizó al gobierno federal del 

aumento de homicidios y ejecuciones en la entidad, y deslindó de su responsabilidad al 
gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, así como a los alcaldes. En rueda de prensa, Soto 
Sánchez incluso intentó marcar línea a la prensa, tras señalar, “no perdamos la perspectiva, 

amigas y amigos de la prensa, nuestros tiros deben ser de precisión, ustedes deben que 
cuestionar al gobierno federal como principal responsable de la política y la estrategia de 
seguridad”. 

 
Niega presencia de cárteles en Morelia; pero le adjudica los ejecutados 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/niega-presencia-de-carteles-en-morelia-pero-le-adjudica-los-

ejecutados/  
El presidente de Morelia, Raúl Morón Orozco, calificó como ajustes de cuentas entre grupos de 
delincuentes los asesinatos que se han dado en los últimos días en la capital michoacana, 

asegurando que hasta el momento la estrategia de seguridad no ha fallado. El Presidente 
Municipal de Morelia indicó que hasta el momento no tiene conocimiento que existan cárteles en 
Morelia, pero comentó que en su mayoría los asesinados pertenecen a grupos de delincuentes y 

otros tantos a problemas entre personas. 
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